

# Saarförderzeitung



DONNERSTAG, 2. FEBRUAR 2012

WWW.SAARBRUECKER-ZEITUNG.DE

## BLIES- UND MANDELBACHTAL

IGB NR. 28 Sonntagszeitung

## Grüne Jugend Blieskastel bestätigte Vorstandssprecher

Anna Uhl und Marc-Denis Toussaint bleiben an der Spitze der Nachwuchsorganisation der Grünen

ger gefunden haben. Nach der Vereinssatzung des Schutzenvereins dürfen die Finanzmittel ausschließlich dem Zweck dienen, Kindern und Jugendlichen, die an schweren und lebensbedrohenden Erkrankungen leiden fest-Teilnahme der Grünen Jugend Blieskastel gehen an den Schutzenverein. Im Rahmen der Mitgliederversammlung des grünen Nachwuchses wurde das Geld jetzt übergeben.

**Blieskastel.** Auf der Mitgliederversammlung der Grünen Jugend Blieskastel stand neben der Neuwahl des Vorstandes auch die Übergabe eines Spendschecks in Höhe von 500 Euro an den Blieskasteler Schutzenverein auf der Tagesordnung. Das Geld stammte aus dem Erlös des Altstadtfestes 2011, an dem sich die Grüne Jugend jedes Jahr mit einem Stand beteiligt. Zu diesem Anlass waren Klaus Port und Diana Eicher aus dem Vorstand des Schutzenvereins zu Gast bei den Jungen Grinen. Die Jugendlichen sind der Auffassung, dass sie mit dem Schutzenverein einen idealen Spendenempfänger

sowie deren Familien bei der Bevältigung daraus resultierender Probleme durch finanzielle Unterstützung zu helfen. Außerdem besuchten der grüne Landtagsabgeordnete Markus Schmitt und der Fraktionsvorsitzende der Bündnisgrünen im Blieskasteler Stadtrat, Martin Dauber, den Jugendverband. „Im Landesvorstand haben wir die Weichen für die vorgezogene Landtagswahl gestellt. Mit einem gleichberechtigten Team aus Partei- und Fraktionschef Hubert Ulrich, Ex-Umweltministerin Simone Peter, Ex-Bildungsminister Klaus Kessler und der Landesvorsitzenden Claudia Williger wollen wir in die anstehende Landtagswahl gehen“, berichtete Markus Schmitt. Weiter erklärte er, dass die saarländischen Grünen entschlossen und vor allem geschlossen die Landtagswahl bestreiten werden. Die Tatsache, dass man in den vergangenen zwei Jahren der Regierungsbeteiligung eine Menge für das Land erreicht habe, bestärke die Partei. Der neue Geschäftsführer der Grünen Jugend, Niklas Weber, ergänzt: „Wir sind sehr motiviert, an dem bevorstehenden Wahl-

kampf tatkräftig mitzuwirken. Besonders im Blieskasteler Stadtgebiet möchten wir für die grünen Ideen werben und unsere Mutterpartei im Wahlkampf aktiv unterstützen.“ red

### AUF EINEN BLICK

**Bei der Vorstandswahl** wurden als gleichberechtigte Sprecher der Grünen Jugend Blieskastel Anna Uhl (22) und Marc-Denis Toussaint (23) sowie Nora Dauber (20) als Schriftführerin in ihren Ämtern bestätigt. Zum neuen Geschäftsführer wurde Niklas Weber (18) einstimmig gewählt. Annabelle Niklos (17), Steffen Reitnauer (20), Diana Petri (21), Lisa Becker (21) und Thomas Steimer (25) wurden als Beisitzer gewählt. red



Die Grünen bei der Spendenscheckübergabe an Klaus Port (links) und Diana Eicher (rechts) vom Schutzenverein. FOTO: GRÜNE JUGEND